

PETITION zur Reduktion des Motorbusverkehrs und Buslärms Grenzacherstrasse bis Claraplatz

Die unterzeichnenden Anwohner fordern vom Kanton Basel-Stadt eine Entlastung der massiven Buslärmbelastung in der Grenzacherstrasse. Das BD hat sich in der OeV-Planung nicht in geringster Weise um die Lebensqualität der anwohnenden Bevölkerung gekümmert.

600 Lärmbusse pro Tag, bis 40 pro Stunde sind eine unerträgliche, gesundheitsschädigende Lärm- und Verkehrsbelastung an einer dicht bewohnten Stadtstrasse, dies mit stetiger Verschlechterung seit 2006. Die zulässige **Lärmgrenze von 65 dB** (Empfindlichkeitsstufe 3) wird alleine wegen dem **Buslärm permanent** überschritten. Schallschutzfenstersubventionen sind ungenügend und die falsche Massnahme. Die Buslinienachse Grenzacherstrasse- Claraplatz muss dezentralisiert werden, der Verkehr gerechter verteilt werden.

Die Anwohnerschaft ist nicht mehr bereit, dies zu tolerieren. Die unterzeichnenden Personen fordern zur Entlastung:

- 1. Die Buslinienachse Grenzacherstrasse- Claraplatz muss dezentralisiert werden, der Verkehr gerechter verteilt werden. Maximal 20 Busbewegungen pro Stunde!**
- 2. Verlegung der Linie 34: Route Wettsteinallee- Riehenring- Messeplatz- Claragraben. Pendlerumsteigemöglichkeit am Messeplatz, ohne Zeitverlust zum SBB.**
- 3. Anbindung der Roche über eine direkte Buslinie Roche Ost- Breite- SBB zu Stosszeiten**
- 4. Forcierung der Planung der S-Bahnhaltestelle Solitude**
- 5. Nein zu Tempo 30 bei Roche: wir haben dann zusätzlich noch Stau zum Lärm. Entweder in der ganzen Strasse Tempo 30 oder gar nicht!**
- 6. Verlegung der Haltestelle Rosengartenweg: Engste Stelle der Strasse, am meisten Lärm**

Name	Vorname	Adresse	e-mail	Unterschrift

Jede Person, unabhängig von Stimmrecht, Nationalität oder Wohnsitz kann unterschreiben.

Bitte Formular bis Ende ~~April~~ ^{Mai} mit mind. 1 Unterschrift zurückschicken oder einwerfen bei:
OK Grenzacherstrasse, Grenzacherstr. 90, 4058 Basel